



城内小だより

文責 校長 古賀 弘行

【今月の指導の重点】

観て 聴いて 体験して

五感を通した豊かな学びの充実



【郊外学習で地域の様子やよさを発見しています】

積極的に校外学習に出かけ、地域のひと・もの・ことにかかわり、よさをたくさん見つけています。

3年生は、4月24日に学校の南方面の市民文化会館まで探検に出かけ、建物や交通の様子について調べました。途中、福厳寺（写真左）の中も見学しました。



2年生は、25日に、生活科の学習で、水辺の散歩道を通りながら、あめんぼセンターに行きました。そこで、市立図書館の利用方法を教えてもらいました。（写真右）

【2年生 生活科：「夏野菜を育てよう」】



間引きをしたよ。毎日、水やりをするから、大きな甘いトウモロコシになってね

2年生が、夏野菜（トウモロコシ、ナス、キュウリ、オクラ、カボチャ、ピーマン、ミニトマト）の苗を植えました。子ども達は、自分の野菜の苗に名前をつけて、毎朝、優しい声をかけながら水やりなどの世話をしています。日に日に成長する様子に嬉しさいっぱいです。

【4月25日 学習参観、PTA総会、学級懇談会】



1年生は、自分の名前をひらがなで丁寧に書きました。

保護者の皆様には、学習参観及びPTA総会、学級懇談会に多数ご参加いただき、本当にありがとうございました。おうちの人に見てもらいながら子ども達も楽しそうに学習していました。

また、PTA総会では、今村会長のもと、「だれもが主体的な城内をめざそう！」をスローガンに掲げ、事業及び役員の承認を頂き、新たなスタートを切ることができました。新役員の皆様、保護者の皆様、1年間よろしくお願い致します。

【3年生 理科：「昆虫の体のつくり」】



早くさなぎからモンシロチョウにならないかな。早く見てみたい！楽しみだね。

3年生の学級園のキャベツに、モンシロチョウが卵を産み付けているのを見つけました。それを教室に持ち帰って、みんなで観察しながら青虫を育てています。中には、さなぎになっているものもあります。羽化の瞬間をみるのを楽しみにしています。

【5月2日（金）1, 2年生活科「学校探検」】



2年生が、学校探検の計画を立てて、1年生を優しく案内し、特別教室のことや職員室の入り方等を教えていました。校長室にもやってきて、ソファに座って、優勝旗や歴代の校長先生の写真等をみつけました。

【フィリピン出身のALTのジェンリ先生の紹介】



My name is Areja Jenly.
I'm from the Philippines.
I have been living in Japan for 5 years. I like camping.

今年度からALTとしてジェンリ先生に来てもらい、1～4年生の外国語活動、5・6年生の外国語科を担当と一緒に指導してもらっています。写真は4年生が好きなもの嫌いなものを紹介している様子です。

昨年度は合同運動会が雨で中止でしたので、今年度開催は6年ぶりとなります。昼食会場として、小学校教室も開放しています。区のテントで食べていただいても、体調面を考慮して校内を利用されても構いません。熱中症に気を付けながら、地域の方も子ども達も笑顔あふれる合同運動会にしたいと思っています。